



**議会議員30年以上在職者
坂本末光議員が受賞**

◎第53回町村議会議長全国大会

11月11日、東京都N H Kホールで第53回町村議会議長全国大会が行われ、坂本末光議員が町村議会議員30年以上在職者表彰を受賞されました。

坂本議員は、昭和50年一般選挙当選後、広見町および鬼北町議会議員として通算30年3月(表彰時)在職。その間、議會議長、総務常任委員長、厚生文教常任委員長、議会運営委員長、特別委員長を歴任し、その長年の功績に対し表彰されました。

心からお喜び申し上げます。



栄養関係功労者 山下一子さんが受賞

◎厚生労働大臣表彰

10月30日、熊本県で「全国食生活改善大会」が行われ、山下一子さん(内深田)が栄養関係功労者厚生労働大臣表彰を受賞されました。

山下さんは、食生活改善推進協議会の母体である保健栄養推進協議会の設立や、組織の育成強化など、長年にわたり食生活改善に努められました。

それらの功績が認められ表彰されました。

心からお喜び申し上げます。



「小さな親切」

◎平成21年度車椅子寄贈



体育指導委員功労者 坂本勇紀さんが受賞

◎文部科学大臣表彰

11月19日、山口県で「第50回全国体育指導委員研究協議会」が行われ、坂本勇紀さん(近永)が体育指導委員功労者文部科学大臣表彰を受賞されました。

坂本さんは昭和53年に体育指導委員に就任して以来、現在も鬼北町体育指導委員長を務めるなど、長年スポーツの普及振興に努められました。

それらの功績が認められ表彰されました。

心からお喜び申し上げます。

12月9日、「ちいさな親切」運動愛媛県本部から鬼北町社会福祉協議会に、車椅子5台が寄贈されました。

これは、「小さな親切」運動本部の車椅子寄贈運動により提供されるもので、全国規模で展開し、今年で10年目を迎えるそうです。

当日は、デイサービス利用者5人が参加し、新しい車椅子の座り心地に笑みを浮かべていました